

平成18年度

鏡野町中学生海外体験事業

8月22日から26日の5日間、町内の中学2年生15名がシンガポール、マレーシアを訪問しました。今回の研修は、シンガポール、メイフラワー校との交流と3日間のホームステイの時間が長く、期待と不安を抱いての旅立ちでしたが、果敢に英会話にチャレンジし、素晴らしい海外体験ができました。



表江 快典さん(鏡野中)

この事業によって沢山の貴重な体験をさせていただきました。ホストファミリーの心暖まるもてなし、メイフラワー校での交流、授業への参加、隣国マレーシアでの名所見学等充実した時間を過ごすことが出来ました。言葉は通じなかったけどシンガポールの人たちの優しい笑顔に心に残る交流が出来ました。ありがとうございました。

和田 直さん(鏡野中)

メイフラワー校の生徒との交流は、とても楽しく、印象深いものでした。特に、セントーサ島に一緒に行ったことが、よい思い出です。英語を使った会話がたくさんできたので、自分の英語に少し自信がつけました。

12月にメイフラワー校の生徒達が鏡野町に来たら歓迎したいです。

渡邊 雅弘さん(鏡野中)

今回の海外体験事業は僕にとつて思い出深いものになりました。シンガポールはたくさんの文化がある美しい国だったので、学ぶこともたくさんありました。ホームステイ先の方やメイフラワー校のみなさんは僕達にとつても親切にしてくださいだったので楽しい5日間になりました。将来はシンガポールに住みたいと思いました。

難波 里佳さん(富中)

私は、ホストファミリーの人達やメイフラワー校の生徒達との交流が一番楽しかったです。私たちを本当の家族のように受け入れてくれたホストファミリーの人達や、私たちのために、一生懸命日本語を調べて話してくれた友達の話は、一生忘れないと思います。短い期間だったけど、たくさんの思い出ができてよかったです。

三村 瑠珠さん(鏡野中)

シンガポールは、マレーイオンに見守られる美しい国でした。初めは、文化の違いに驚きましたが、シンガポールの人々はとても温かかったです。この経験を生かし、これからもつと世界に目を向けて行きたいです。ホームステイを経験出来た事を大変うれしく思います。ありがとうございました。

中塚 達郎さん(鏡野中)

今回の海外体験事業はとてもよい経験になりました。シンガポールは町並みがとてもきれいな国でした。ホストファミリーの方々は優しい人ばかりでした。僕は英語で話すことがほとんどできなかったのですが残念でした。メイフラワー校の生徒たちは感じがよい人が多かったです。初めての海外旅行はとてもよかったです。

小林 夏美さん(鏡野中)

シンガポールの市内観光をしている時に町にゴミが落ちていたのを見て少し驚きました。ホームステイ先のお母さんは少しだけ日本語を話すことができたので、家族のことなど予想以上に色々な話をすることができました。とても楽しい5日間でした。今は、メールの